

MEDIENINFORMATION

Bzar – Der Tiirscht

Interpret: BZAR

AlbumTitel: Der Tiirscht

Medium: CD

Label: S1ZE

Produzent: Zet / Adrian Zingg

Beat Produzenten: Amos/ Kilar/TOEakaToebeats for RuffNuff Prod./ Mo-One/ Zet/Domi Beats/Big-M

Gäste: Amos, Haize, Nathalie, DefG&Zet, MQ, Knackeboul

Spielzeit: 53 Minuten

Vertrieb: The HIP-HOP Remainz GmbH

Infos / web: www.bzar.ch

www.myspace.com/bzar42

www.s1ze.ch

Presstext:

„Der Tiirscht“, so der Name des ersten Soloalbums von Bzar, dem Walliser Rapper, der schon auf einigen Bühnen und noch mehr Bars in der ganzen Schweiz anzutreffen war. Einerseits bei Tour-Auftritten mit der Walliser Live Rap-Combo Alpha Music oder andererseits solo an Freestyle Battles unterwegs, konnte man sich von der Begeisterung des 25-jährigen Wallisers überzeugen und mitreissen lassen.

„Der Tiirscht“ ist zugleich das erste Rap-Soloalbum in Walliserdeutsch. Der Titelname heisst übersetzt „Der Teuerste“ und ist eine Weiterführung des Tracks „Eine fa de Tiirschtu“, welches auf dem zweiten Album von „AK42-Bis in d'Ewigkeit“, der ehemaligen Crew von Bzar, veröffentlicht wurde. Der Titel soll auf die Wichtigkeit seiner Person für den Walliser Hip Hop hinweisen, der mittlerweile in der ganzen Schweiz auf Interesse stösst.

Eine Auszeit hat er sich genommen, um sein erstes eigenes Album zu realisieren. Das „Kind“ erblickt am 11. April 2008 nach ca. 9-monatiger Austragezeit das Licht der Schweizer Rap Szene. Mit 17 Tracks, 53 Minuten Spielzeit und 42 Gramm ein gesunder und ausgewogener Neuling, der mit Sicherheit viel Aufmerksamkeit auf sich ziehen wird.

Als Pate wurde das Zürcher Label S1ZE gefunden. In technisch anspruchsvollen, textlich durchdachten und flowmässig überzeugenden Reimen präsentiert Bzar auf insgesamt 17 Tracks seine Stärken, verpackt mit den Einflüssen und Prägungen seiner Vergangenheit und Zukunft. Zu Besuch kommen die von der Alpha Familie stammenden Rapper Amos&Haize sowie die Sängerin Nathalie, die zur Limmattal Riders gehörenden Rapper DefG&Zet sowie die beiden aus der Bundeshauptstadt stammenden Rapper MQ und Knackeboul.

Im Ganzen ein eindruckvolles und intensives Ding, bei dem Leidenschaft & Glaube an die Sache dahinter stecken. Am besten selber rein hören und sich ein Bild davon machen. Bzar 4 Präsident ;-)